

Communiqué 29.06.2015

Echange de vues au sujet de l'égalité des femmes et des hommes sur le plan local.

La ministre de l'Egalité des chances rencontre une délégation du Syvicol.

En date du 29 juin 2015, Madame la ministre de l'Egalité des chances Lydia Mutsch a rencontré une délégation du Syvicol, composée de Messieurs Emile Eicher, Président, Ern Walerius et Dan Biancalana, Vice-Présidents et de Madame Mireille Colbach-Cruchten, Directrice, pour discuter des sujets d'actualité politique en matière d'égalité des femmes et des hommes.

Suite à la présentation par Madame la ministre de la stratégie du Gouvernement pour un meilleur équilibre entre hommes et femmes dans la prise de décision, les interlocuteurs ont échangé leurs idées sur des initiatives possibles en vue d'augmenter le nombre de femmes candidates pour les prochaines élections communales de 2017.

Le programme des actions positives du MEGA, qui est aussi ouvert aux communes, et la Charte du Comité des communes et régions de l'Europe ont également figuré à l'ordre du jour.

Communiqué par le ministère de l'Egalité des chances